

保護者の皆様、及び、生徒の皆様には、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。今年度、PTA会長を務めさせていただいております、西一能と申します。

我が校は、今年で創立六十年目を迎えるました。地域産業の担い手を多数輩出する、地元に根ざした伝統ある羽昨工業高等学校のPTA会長という重責を担うことになり、大変光栄であり、引き締まる思いでございます。先生方をはじめ、皆様のご支援をいただきながら、精一杯務めさせていただきます。

## ひとつのチームとして



PTA会長  
西 一能

新型コロナウイルスの影響により、保護者、生徒の皆様は不安な日々を過ごしていることと思います。

しかし、昨年度では行えなかつたPTA活動も少しずつですが可能になりました。先日は陸上競技大会での給水活動、地区懇談会を開催することができました。PTAと致しましては、この状況下でも何か生徒たちにできることはないかと考えております。コロナ禍にあり制限がある学校生活ですが、学校、保護者の皆様と連携し、できる範囲で「新しい形」を模索しながら、生徒達が安心して学べる環境づくりを今後ともサポートしていくたいと思つております。

今夏、東京オリンピックがついに開催されました。ご存じのとおり、沢山のメダルを獲得することができます。先生方をはじめ、皆様のご支援をいただきながら、精一杯務めさせていただきます。



第60号  
羽昨工業高等学校  
2021年10月1日



表彰状授与

PTA功労者表彰	
功労者表彰として次の三名の方々に感謝状をお渡ししました。	
役歴	会員、副会長 西村誠様
書記、会計	山田智子様
副会長	西村誠様

頑張る人、一緒に共にする人、応援する人、それらが一つのチームといつても過言ではありません。私達もそのチームの一員として、生徒達、学校を盛り立てていきたいと思っております。これから将来を担う生徒達にとって、ここで過ごした高校三年間が実りあるものであり、また就職・進学へと世に羽ばたいていく人材になるような手助けができるようになります。

一年間、PTA役員一同、頑張つて参りますので、ご指導ご鞭撻の程、何卒、宜しくお願ひ申し上げます。

## 令和3年度 PTA役員の方々です

会長	西 一能
副会長	稻岡政利
書記	由香里
監査	河崎
広報委員長	岡村
研修委員長	柳田
生活指導委員長	西田
母親委員長	奥村
バス管理委員長	河野
西河 崎	大津
西塚 梅塚	西津
西梅 塚	遠浅
西也 美也	岩井
西也 美也	梅田
西也 美也	川井
西也 美也	田中
西也 美也	村田
西也 美也	拓也
西也 美也	純友
西也 美也	知也
西也 美也	由香樹
西也 美也	美香樹
西也 美也	洋之
西也 美也	澄子

PTA活動を行っておりました。ここで、退任された旧役員の皆様のこれまでの多大なるご尽力に感謝申し上げます。

さて、稻垣校長先生の後任として、今春の人事異動で赴任し、早、上半

期を折り返しました。三年振りに羽工高校に戻り、出会う生徒の明るく元気のよい「ここにちは」の声に迎えられ、時折、地域のお年寄りから「爽やかに高校生があいさしてくれる」など、元気になる」という声を聞き、本校生徒の素晴らしいが伝わってきます。



校長 北野 浩和

## 羽工生のパワー

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動の推進に多大なご協力と温かいご支援を賜り、厚くお礼申しあげます。

今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う「石川非常事態宣言（五月六日）」の発令を受け、八日に予定しておりましたPTA総会を急遽、PTA役員会・理事会をもつて代えることとし、授業や壮行式の参観とPTA学年集会についても中止とさせていただきました。定期総会の議事につきましては、書面で報告させていただきました。突然の変更であったにもかかわらず、ご理解いただきましてに感謝申し上げます。この九月まで、西一能新会長を中心とした新体制のもと、様々なPTA活動を行っていました。

PTA活動を行っていたのであります。ここで、退任されたりました。旧役員の皆様のこれまでの多大なご尽力に感謝申し上げます。

昨年は、全国一斉の臨時休業からの学校スタートでしたが、今年は、四月の入学式・始業式を皮切りに、多くの学校行事が、感染防止の制約の中で、殆ど実施できました。日頃の学習成果を確認する定期考查、部活動の集大成でもある県高校総体・総文、校内陸上競技大会、13か月遅れの3年生の修学旅行、球技大会、そして前期生徒会執行部による羽工業祭（学校祭）など、多くの行事等が企画され行われてきました。通常の学校に近い形で学校が動いていますので、ホッとしております。

五月末から開催された県高校総体では、ほぼ全ての競技で応援等ができない状況でしたが、陸上競技部、ソフトテニス部、柔道部、剣道部、ヨット部が健闘し、北信越大会に出場し、活躍してくれました。

インターハイ（全国高校総体）には、剣道部（男子団体）、ソフトテニス部（男子個人）、ヨット部（男・女42級、男子シングルハンダ一級）、相撲部（男子個人80kg級）が出場し、ヨット部男子は、男子コンバイン（団体）第6

位と全国大会で初の入賞となりました。

位と全国大会で初の入賞となりました。



また、文化部は、建築部と測量部が高校生ものづくりコンテスト北信越大会に出場し、測量部が21回目で初の全国大会出場を決めました。美術・デザイン部も全国高校総合文化祭の美術・工芸部門で出展・参加し、コンピュータ部は全国ソーラーラジコンカーコンテストin白山でベスト16・コンセプト賞を受賞しました。

工業科でも、県高等学校ロボット競技大会で優勝し八年振りの全国大会出場を決め、グッドマナーキャンペーンボスター・コンクールで入選し原画が採用されました。

まだまだ、新型コロナウイルスの影響がある中ですが、九月以来は、資格試験を含めた学習、インターネット、新人大会、修学旅行等があり、3年生は進路決定の大切な時期となります。私たち教職員が一丸となつて努力し、「羽工生のパワー」を引き出して、魅力ある、中学生に選ばれる学校づくりを目指し、学校運営を推進して参りたいと思います。

保護者の皆様や地域と連携し、「地域に貢献できる立派な人材の育成」を目指すためにも、今後もより一層のご理解と温かいご支援をよろしくお願い申し上げます。

一学年3クラス、全校生徒343名の小規模校とは思えない数々の成果に、「羽工生のパワー」を感じます。中学校訪問の折に、各校の校長先生に本校の成果を報告すると、皆さん驚かれます。このような成果をあげられるのは、保護者の皆様の子どもたちへの深い愛情と支え、学校へのご理解ご協力があるからこそと考えております。心から感謝申し上げます。

本校は工業の専門高校であり、地元企業を支え地域社会を担う、逞しく活力ある人材育成が求められています。「ものづくり」をとおして、基礎学力と専門知識はもちろんですが、それとともに、コミュニケーション能力、課題発見・解決能力、人間力等の力（パワー）を鍛えていく必要があります。

## 令和三年度 PTA総会について



参観が中止された県高校総体壮行式

五月八日(土)に予定しておりましたPTA定期総会につきましては、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う「石川非常事態宣言(五月六日)」の発令を受け、急遽PTA役員会・理事会をもつて代えることとし、授業や壮行式の参観とPTA学年集会についても中止しました。

定期総会の議事につきましては、PTA役員・事業計画・予算案を含むすべてが承認されました。

令和3年度北信越地区高等学校PTA連合会研究大会  
富山大会  
【誌上開催】



北信越地区高等学校PTA連合会

## 富山大会

今年度は七月九～十日に北信越地区高等学校PTA連合会研究大会が行われる予定でしたが、新型コロナウイルス感染防止のため紙上開催となりました。本校からは西PTA会長が「羽咋工業高等学校の教育とPTA活動 安全で安心な学校生活を」

## 陸上競技大会の 給水活動に参加して

副会長 河崎由香里

令和三年度の校内陸上競技大会が六月八日(火)に開催されました。併せて、北信越高校総体への壮行式も開催されました。

ルディスタンスを保ちながら、安全に行えました。先生方には、工夫した大会を開催していただき、ありがとうございました。

会計 津梅 初美

校内陸上競技大会が行われ、給水所の手伝いとして参加しました。暑天で気温も高くなく、熱中症等具合の悪くなる生徒も出ず、無事に終了して良かったです。

当日は曇り空で、前日に心配していた暑さにならず、大会日和でした。途中、小雨も降つたりと、肌寒かつたため、給水場には生徒が殺到する事なく、大会自体も給水も、ソーシャ

をテーマに記事を掲載しました。  
第七十回全国高等学校PTA連合会大会

## 島根大会

八月二十五日(水)に島根県民会館大ホールよりリモート配信で開催され、本校の数名の教員が校内で視聴いたしました。今年度のテーマは「ご縁づくり」でした。全大会の記念講演



第70回全国高等学校PTA連合会大会  
**島根大会**  
大会要項  
ご縁づくり  
～新たな明日への想いのために～  
令和3年8月25日(水)

は小泉凡氏による「小泉八雲が見た日本の魅力～五感でとらえた明治のすがた」で、島根ゆかりの小泉八雲氏の生涯について知ることができました。閉会式では、来年度開催地である石川県へ引き継ぎが行われました。



校内陸上競技大会 PTA給水の様子

